

Educar, tarea urgente

Encuentro internacional de educadores, una oleada de agua fresca que comienza a invadir nuestras tierras del conosur. Más de 400 educadores presentes, otros 500 conectados en vivo enriqueciendo una fuerte marea de vínculos fraternos que se enriquece con el mineral de experiencias entre alumnos y maestros; entre escuela y familia; entre familia y sociedad. "Este encuentro será un hito no solo para la educación sino para que la fraternidad inunde cada ámbito de nuestras ciudades y países del conosur y también del mundo". " Es una experiencia de integración que conmueve" ."Hoy aprendí que, como educador, tengo que dejar espacio para que los jóvenes expresen ese caudal de bien sin detenerlos y sin limitarlos por mis miedos". "Hoy se unió la teoría y la práctica, hoy dialogan, siento que podemos dar de beber de esa agua a quien tiene sed" Se mostró con hechos concretos como llevar la fraternidad a la escuela. Se evidenció como una experiencia posible.

La pluralidad y la representatividad de este encuentro marcan la riqueza de la diversidad: docentes de Uruguay, Chile, Paraguay, Colombia, México, de Argentina desde Salta a Santa Cruz.

El encuentro con reconocimiento de interés nacional y provincial comenzó la jornada con la visita del gobernador de Santa Fe, Miguel Lifschitz y otras autoridades locales del ámbito político, social, cultural y religioso.

Los temas abordados a través de talleres fueron: "Aprendizaje y servicio solidario", "Educar para una economía fraterna", "Alternativas para el desgaste docente", "Dialogo intergeneracional", "Taller de empatía e interculturalidad". "Las nuevas tecnologías y la educación"

Mañana sábado se concluirá con otra intensa jornada donde se seguirá profundizando en "Educar para la fraternidad: un desavío colectivo"

(Con la colaboración de Betiana Gonzalez)